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El presidente del Getafe C.F. desea, a través 
de las páginas de esta revista, que toda la 
familia azulona sea feliz. En unas fechas tan 
entrañables, ese deseo se hace extensivo a 
todos los que colaboramos en la edición de 
esta publicación.

En estas semanas son muchos más los moti-
vos que tenemos para dar rienda suelta a esa 
felicidad. Por un lado, el excelente momen-
to que , en lo deportivo, atraviesa el primer 
equipo, encaramado en los puestos que mirar 
de cerca a Europa. Está siendo una tempora-
da fantástica para los “soldados” de Bordalás 
y eso se refleja en el ánimo de un vestuario 
más unido que nunca y confiado en sus po-
sibilidades.

Además, el club acaba de estrenar sus nue-
vas oficinas, equipadas con todo lo necesario 
para estar a la vanguardia de lo que demanda 

la sociedad actual. El presidente de la Liga, 
Javier Tebas, acudió al estreno de la nueva 
sede y alabó el trabajo que realiza el club.

Nuestra camiseta, la azulona, ha sido la más 
votada en el concurso de “La camiseta más 
bonita de la Liga” y es que, en realidad, es la 
más bonita, con diferencia.

Por si fuera poco, los pasos para la remodela-
ción del Coliseum siguen el camino previsto 
y a comienzos de 2024 estará redactado el 
proyecto con el que dar comienzo a la nueva 
imagen del feudo getafense.

Razones, todas ellas, para mostrarnos felices 
y radiantes en estos últimos días del año y 
brindar con toda la familia azulona por una 
Feliz Navidad y Próspero Año Nuevo.

¡AÚPA GETA!
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ÁNGEL TORRES, 
PRESIDENTE DEL GETAFE CF
“Mi mayor deseo es que todo el mundo sea feliz”

El presidente azulón repasas en esta en-
trevista la actualidad del primer equipo y 
del club getafense. El proyecto que pre-
tende remodelar el Coliseum y seguir cre-

ciendo a nivel deportivo e institucional. 
Todo ello de cara a un 2024 en el que su 
mayor deseo es que “todo el mundo sea 
feliz”.
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Pregunta.- ¿Qué balan-
ce se puede hacer del 
año 2023? 
Respuesta.- Bueno, 
la verdad que ha sido 
medio año que el final 
de temporada pasada 
donde sufrimos viene 
es verdad que no so-
braron dos o tres pun-
tos, pero lo pasamos 
mal en Valladolid.  Pero 
yo creo que hay que 
cerrar la página, lleva-
mos tres años desde 
la pandemia que no 
llevamos muy bien las 
cosas, las parcelas de-
portivas y luego el fin 
de temporada con la 
lesión de Ünal y luego 
a Arambarri, la verdad 
es que lo hemos pasa-
do mal. Pero luego, yo 
creo que el final, el ini-
cio de esta temporada 
ha cambiado, hemos 
crecido un montón, es 
decir, con la gente jo-
ven que ha venido, te-
nemos un entrenador 
que lo están llevando 
en Volandas, él tam-
bién ha cambiado mu-
cho en favor de los fut-
bolistas y del vestuario 
y yo creo que hay un 
buen ambiente, que yo 
he tenido buenas plan-
tillas porque yo como 
yo llevo tanto tiempo, 
pero yo creo que como 
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esta ninguna, es decir, hay 
un ambiente extraordinario, 
ayer estuvimos de comida, la 
verdad es que es un ambien-
te extraordinario y nada pues 
a seguir trabajando, seguir 
peleando, primer objetivo es 
la salvación para no sufrir y 
a partir de ahí cuanto más 
arriba quedemos mejor para 
todos. 

P.- Siempre ha sido un mo-
tivo de satisfacción para 
usted que los chavales de 
la cantera se vean en el 
primer equipo, ¿no? Usted 
siempre dice que es la base 
de cualquier club. 
R.- Sí, yo creo que nosotros 
trabajamos bien en las cate-
gorías inferiores y las escue-
las y el hecho es que salgan 
chavales o haya muchos 
chavales jugando por ahí en 
Europa, en otros equipos o 
en el propio equipo español. 
Esa satisfacción que es estar 
sentado en casa viendo la te-
levisión y no hay partido de 

la Liga Española quitando 2 
o 3 equipos que tengan tan-
tos jugadores. Es raro no ver 
partidos donde no haya algu-

no que haya jugado al Geta-
fe, aunque haya salido de la 
cantera Getafe y eso nos lle-
na de satisfacción. 
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P. - Desde el punto de vista 
institucional, es un año en el 
que también ha habido estar 
a la altura. Se están produ-
ciendo unos cambios a po-
sitivo muy importantes, ¿es 
así? 
R.- Mucho, mucho, es decir, 
hemos dado un vuelco, sobre 
todo en el tema de prensa que 
hemos cambiado el equipo en 
redes sociales. El primer éxito 
de nuevo cambio ha sido el 
que 46 .000 personas vota-
ron la camiseta más bonita, 
con 13 .000 abonados que 
te voten 46 .000, eso signifi-
ca algo importante, que algo 
estamos haciendo bien y en 
todos los departamentos. Yo 
creo que se está trabajando 
mucho, se ha dado un cam-
bio, yo creo que muy positivo; 
la gente lo agradece, la gente 

está a muerte con el equipo 
y ahora mismo hemos pasa-
do de estar a la cola en redes 
sociales a estar entre los pri-
meros en las mediciones que 
hace LaLiga a los clubes 

P.- Sí, porque además el club 
se está adaptando rápida-
mente a estos cambios. An-
tes el que no salía en la pren-
sa, no existía y ahora que no 
está en las redes, no existe. 
R.- No, además lo mejor que 
está haciendo el club, y por 
mérito de todos, es que esta-
mos compaginando la parcela 
de deportivo con la económi-
ca. Hemos hecho las oficinas, 
hemos fichado y seguimos 
trabajando en esa línea. Esta-
mos haciendo el proyecto del 
nuevo campo, que yo espero 
que presentar en el mes de 

febrero el proyecto, el avance 
del proyecto del ayuntamien-
to para que en 3 o 4 meses, es 
decir, que en torno al mes de 
mayo tengamos la licencia y 
poder empezar por el Fondo 
Norte. Los socios se tendrán 
que ir acostumbrando porque 
es difícil compaginar obras 
tan importantes con los par-
tidos, porque hay que seguir 
jugando, no podemos ir a 
otro sitio. Y yo sé que vamos 
a sufrir mucho y lo que hace 
que en el tema deportivo no 
nos resienta muy, tengamos 
ningún problema. Por eso 
hemos hecho un proyecto a 
3 años, el entrenador tiene 
contrato durante 3 años y el 
95% de la plantilla tiene todo 
el mundo contrato porque sa-
bíamos que en los próximos 3 
años podemos sufrir.



13
REVISTA OFICIAL GETAFE CF

P.- Sí, porque es importante 
que la tranquilidad o la esta-
bilidad deportiva vaya de la 
mano de la estabilidad insti-
tucional. 
R.- Sí, tiene que ir de la mano 
porque eso es lo más impor-
tante. No hay casualidad que 
tengamos al entrenador con 
un contrato a largo plazo, que 
tengamos una plantilla tan 
concreta y donde el año que 
vienen terminan contrato 3 
o 4. La verdad que hay que 

compaginar y luchar y pelear 
y sobre todo agradecer a la 
gente, porque hemos crecido 
ya no solamente en número 
sino en gente joven, la gente 
joven está llevando al equipo 
y al entrenador en volandas y 
eso es muy importante, el he-
cho que somos el segundo o 
tercer equipo de la liga que no 
ha perdido en casa todavía y 
eso para los equipos modes-
tos que en casa hemos gana-
do 5 y empatados 3, eso es 

importante, pero bueno hay 
que ir dando pasitos, no cre-
yendo nada, no acomodán-
donos. Queremos llegar lo 
más lejos posible en la copa, 
tiene buena pinta, aunque 
no hemos tenido la mejor de 
la suertes. Nos ha tocado un 
rival que por circunstancias 
están en segunda pero es un 
equipo de primera que el año 
pasado estaba en primera y 
tiene la misma plantilla o in-
cluso la ha mejorado. 
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El papel que usamos en la revista tiene el certificado PEFC (Gestión de bosques sostenibles, 
creados para el cultivo de árboles solo dedicados para el papel).

Las tintas contienen pigmentos vegetales para minimizar su impacto medioambiental.

Credenciales Mediambientales: Garantías:ECF ISO
9001

ISO
14001

ISO
9706

P.- ¿Y ha conseguido con esta 
gestión estos últimos años 
también revertir la situación 
en el tema social? ¿No? La 
ciudad está con el Getafe, la 
afición está con el Getafe,  pa-
rece que todo va fluido. 
R.- Sí, además hemos buscado 
el momento, es decir, ¿por qué 
el estadio ahora?  Bueno, por-
que las circunstancias son las 
que son, es decir, con 6 o 7 mil 
abonados que hemos tenido 
durante muchos años, es decir, 
haces un estadio nuevo prime-
ro porque la gente se lo merece, 
porque no tiene por qué mojar-
se, no tiene por qué pasar tanto 
frío y segundo, yo digo porque 
toda la gente joven es el futuro, 
el futuro del club, agradecido a 

los que ya somos mayores, en 
los muchos años de abonado 
y lo mucho que hemos apor-
tado, pero el futuro está en los 
jóvenes y nosotros en los tres 
últimos años hemos metido 
4500 nuevos abonados, es de-
cir, menores de 25 años y ese 
es el futuro. Ahora con el nuevo 
campo que vamos a pasar de 
16 mil 200 localidades en torno 
a 20 mil, es decir, lo que vamos 
a hacer un campo bueno, pues 
de los más bonitos que van a 
quedar por aquí y espero que la 
gente lo disfrute y lo tengamos 
cuanto antes con las modes-
tias que tengamos. 

P.- Esa es una de sus priorida-
des, sus ambiciones y de sus 

objetivos históricos. ¿Un cam-
po acorde a lo que esta ciudad 
demanda? 
R.- Yo creo que el año que vie-
ne debemos de disfrutar los 
20 años en primera, la gente 
es verdad que nadie lo ha de-
mandado, pero yo creo que 
tenemos que dar de lo que se 
merece, es decir, es un campo 
de primer nivel. Yo creo que 
España en cuatro años, no es 
que Valencia, Barcelona, Rayo, 
Getafe, me va a decir lo que 
quedamos, es decir, vamos a 
ser uno de los países europeos 
donde mejores campos va a 
haber, es decir, el campo de to-
das medidas, de 100 mil, de 80 
mil, de 60, de 40, y como los 
modestos en torno a 18/20. 
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P.- Ahora hablamos de nom-
bres propios,, pero desde el 
tema institucional ha hablado 
de la inauguración de estas 
oficinas. Al hilo de ello, el pre-
sidente de la Liga le lanzó un 
par de piropos, pues dijo que 
ojalá todos los presidentes 
fuesen como usted. 
R.- Bueno, nos conocemos 
desde hace mucho tiempo, 
sabe lo que hemos trabajado 
codo con codo durante mu-
chos años con Teba. Yo cono-

cía Teba en el año 86 -87 en 
Badajoz, y el era el abogado 
del equipo del Badajoz, que lo 
tenía un portugués que era el 
presidente, y hemos pasado 
buenas penurias, y bueno, yo 
lo que es para mí es un hom-
bre clave, gracias a la pelea 
del decreto de las televisio-
nes, que es donde se consi-
guió y a partir de eso, yo creo 
que las cosas van mejor. Aho-
ra se ha presentado y ha vuel-
to a salir, yo creo que no había 

dado ninguna otra candidatu-
ra, pero bueno, tenía el apoyo 
de todo el fútbol, y yo espero 
que los próximos cinco años, 
pues bueno, tengamos tran-
quilidad en la pared del fútbol 
y sigamos creciendo, y sea-
mos capaces de enganchar a 
la premier, que es lo que nos 
falta, porque somos la mejor 
liga del mundo, no podemos 
cobrar bastante menos que 
la premier, entonces hay que 
seguir trabajando. 
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P.- Usted siempre es de los 
que apoya a la cantera o que 
sabe que el trabajo de cantera 
es vital, sigue bajando la ciu-
dad deportiva. A ver, desde 
los más chiquititos hasta el 
filial, ¿no? 
R.- Si, el día que tengo tiem-
po, el filial, sobre todo, porque 
quiero que suba este año el 
draft, también es verdad que 
hemos empezado mal, y he-
mos tenido que hacer algunos 
cambios, pero yo confío en la 
cantera, yo creo que tenemos 
un equipo muy joven, y que 
estamos ahí a cinco puntos del 
liderato, que se verán nada, y 
el domingo termina la prime-
ra vuelta, y esperemos que la 
segunda vuelta, con lo mínimo 
juguemos los playoffs, porque 
sería la leche dentro de tres 
años, campo nuevo, en pri-
mer división, y vamos a Euro-
pa de maravilla, y si el filial le 
tenemos segunda división, ya 
sería la guinda, como para sa-
lir corriendo. Es una carambo-
la, pero es una ilusión que yo 
la tengo en mente y la estoy 

trabajando, a ver si somos ca-
paces y para eso tenemos que 
estar como ahora una familia, 
todos unidos, todos peleando. 
Hemos empezado de cero ha-
ciendo cambios en prensa, en 
las oficinas, en todos, pero sin 
volvernos locos y también hay 
que escuchar al entrenador y 
darle buenos futbolistas.

P.- Precisamente, del entre-
nador hablamos. Su relación, 
la relación entre usted y él es 
especial. 
R.- Sí, yo tuve la ocasión de 
darle la oportunidad de que 
entrenara en primera división 
cuando otro no confiaba y yo 
siempre he dicho lo mismo, 
para mí es un seguro de vida 
y ya digo, ha mejorado muchí-
simo en el trato con la prensa, 
en el trato con los futbolistas, 
con todos y yo creo que es un 
hombre que se mereció, es de-
cir, ahora firmamos y me dijo 
tres años y le dije los que quie-
ras. Y ha firmado tres años un 
proyecto a medio plazo para 
mantener el equipo, que es 

el tiempo que van a durar las 
obras e inaugurar el campo es-
tando en primeras, es uno de 
los primeros objetivos, lo de-
más, pues si podemos hacer 
algo más mejor. 

P.- Es importante que la ima-
gen de Bórdalas esté asociada 
al Getafe. Todo el mundo ha-
bla de Bórdalas.
R.- Si, yo creo que lo hizo ya en 
el primer día que vino y bueno, 
a él le hacía ilusión entrenar 
un equipo grande y a su tierra 
Valencia y bueno, las cosas no 
le salieron como él pensaba, 
pero jugó la final de la Copa 
de Rey y no es fácil porque el 
futbol no es fácil. Luego ya le 
llamamos aquí, lo tuvo claro 
que no podía decirle al Geta-
fe que no y personalmente la 
había dado la oportunidad de 
entrenar en primera y en la 
vida hay que ser agradecido y 
yo se lo agradezco hoy y agra-
dezco que la gente lo admira 
y lo quiera tanto porque ese 
es un aliciente para animar al 
equipo.
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P.- Siguiendo con hombres 
propios, ahora todo el mundo 
habla de Borja Mayoral, el Pi-
chichi Nacional, está en boca 
de todos, pero es curioso que 
usted, cuando le preguntan, 
también sale en defensa de 
otros jugadores como David 
Soria, que dice que también 
tiene derecho, también lo está 
haciendo bastante bien como 
para una llamada de selec-
ción. 
R.- No, pero yo no sé las cosas 
en fútbol, si yo... Pero yo sí tra-
je a Mayoral. Mucha gente no 
estaba contenta con su rendi-
miento, las propias declaracio-

nes del chico y de Pepe (Bor-
dalás) que dialogaron, Pepe 
le ha explicado lo que quiere, 
y el futbolista lo que quiere, 
y yo sé que es un futbolista 
que va a estar por encima de 
los 20 goles si no se lesiona, 
seguro. Y ahora a partir del 15 
de enero, creo que antes del 
partido con el Madrid, es decir, 
con Unal, con una delantera 
en el campo, otra vez terrorí-
fica, con Latasa y él otra vez 
con los tres, decir que ahora 
mismo tenemos una plantilla 
que si nos respetan la lesiones 
y las tarjetas podemos llegar 
muy lejos. 

P.- Esa es la siguiente, Enes 
Ünal todo el mundo está de-
seando verle ya, ¿no? 
R.- Ya está entrenado. Ayer 
en la comida yo se lo decía, 
hecha el freno, que va muy 
de prisa, él cree que con siete 
meses le va a valer, yo creo lo 
que no tiene que tener prisa 
y yo espero que si todo va 
bien para final de enero o en 
la copa, si pasamos esta eli-
minatoria del día seis al día 
reyes, seguramente juegue 
ya algunos minutos y es una 
buena noticia. Para mí el me-
jor fichaje que podemos ha-
cer en este momento.



20
REVISTA OFICIAL GETAFE CF

P.- En un proyecto que avan-
za, que se está consiguiendo 
rejuvenecer la plantilla, pero 
también no perder esa com-
petitividad, ¿no?
R.- No, nosotros tenemos claro, 
los equipos en fútbol se mon-
tan desde atrás y este entrena-
dor lo tiene tan claro o más que 
yo, que nosotros hemos mon-
tado la portería con Soria que 
lleva cinco años y siendo des-
pués de Oblak el portero más 

regular de la Liga, en los 3 años 
que no le llamen para la selec-
ción y luego la defensa tene-
mos cinco centrales, que cuan-
to equipos quisieran tenerlo, la 
pena la baja de la Arambarri 
en el centro del campo y luego 
adelante, la de Ünal, pero si no, 
la plantilla sería perfecta y ten-
dríamos más gol, tendríamos 
más juego, pero yo estoy muy 
contento y muy orgulloso de lo 
que estamos haciendo. 

P.- Con el proyecto del campo 
ya prácticamente en marcha, 
¿Que otros deseos le pide Án-
gel Torres a 2024?
R.- Que sigamos en primera 
división, que celebremos los 
20 años, ya que igual que ce-
lebramos los 10, celebremos 
los 20 y que si podemos lle-
gar a Europa y sino estar lo 
más arriba posible y hacer un 
buen papel en la copa del rey, 
y sobre todo que la gente sea 
feliz y todo el mundo que no 
tenga trabajo, consiga trabajo 
y para que luego pueda venir 
y apuntarse al Getafe pero so-
bre todo felicidad para todos 
y yo creo que se lo merecen. 
En un equipo aquí de Madrid, 
teniendo los dos, Madrid y 
Atlético que lo acaparan todo, 
el hecho no es fácil de otros 
equipos que lo han intentado 
Leganés, rayo y otros equi-
pos, que no han conseguido 
lo que hemos conseguido no-
sotros, pero bueno hay que 
estar agradecidos y seguir 
trabajando.
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PRIMER EQUIPO



22
REVISTA OFICIAL GETAFE CF



23
REVISTA OFICIAL GETAFE CF



24
REVISTA OFICIAL GETAFE CF

NUESTRO PRESIDENTE, ÁNGEL TORRES, 
CON #EsMomentoDeColaborar
Recogida de alimentos y juguetes organizada 

por la Fundación
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Ángel Torres, ha aportado su 
granito de arena en la Reco-
gida de Juguetes y Alimentos 
organizada cada año por la 
Fundación Getafe CF en cola-
boración con el Grupo Joven 
de la Congregación de la Vir-
gen de Los Ángeles.

#EsMomentoDeColaborar 
celebra ya su tercera edi-
ción. En pasadas campañas 
el apoyo y recibimiento, 
que tuvimos, de los aficio-
nados azulones fue incon-
testable, y este año no po-
día ser menos.

Gracias a esta recogida, to-
dos los niños y niñas del 
municipio de Getafe ten-
drán una Navidad un poco 
más feliz ¡Agradecidos a 
nuestro presidente y a to-
dos los que colaboráis cada 
año!
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RENFE Y GETAFE CF FIRMAN 
UN ACUERDO DE COLABORACIÓN

Renfe y el Getafe Club de Fút-
bol han suscrito un acuerdo 
de colaboración en virtud del 
cual la compañía ferroviaria 

se convierte en Tren Oficial de 
este equipo de la Primera Di-
visión española durante toda 
esta temporada. El acuerdo 

estará vigente hasta el 30 de 
junio de 2024 y una vez fina-
lice puede prorrogarse con el 
acuerdo de ambas partes.
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El club madrileño utilizará el 
tren como medio de trans-
porte sostenible para sus des-
plazamientos deportivos, al 
igual que hacen otros clubes 
de fútbol de Primera y Segun-
da División, de baloncesto de 
la liga ACB y la LEB Oro, así 
como las selecciones nacio-
nales masculinas y femeninas 
de fútbol, baloncesto, balon-
mano o rugby, entre otros de-
portes.

Renfe es el ‘Tren del Deporte 
Español’, un programa por el 
cual la compañía ferroviaria 
colabora con eventos depor-
tivos y clubes de alto nivel y 
federaciones. El objetivo es 
impulsar el uso del ferroca-
rril como medio de transpor-
te sostenible entre los de-
portistas de alto nivel para 
participar en competiciones 
deportivas en el territorio 
nacional.
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EL GETA REPARTE ILUSIÓN 
EN EL HOSPITAL

Nuestro presidente, Ángel Torres, acompaña-
do de nuestro entrenador, José Bordalás y los 

jugadores Gastón y Damián dan una sorpresa 
a los más pequeños.
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LEGENDS, The Home of Football presen-
ted by LALIGA, contará en su colección 
con un tesoro de la historia del Getafe C.F. 
Se trata de la camiseta con la que Sergio 

Pachón se vistió de héroe aquel 19 de ju-
nio de 2004 y consiguió el primer ascenso 
a Primera División en la historia del club 
azulón.

SERGIO PACHÓN ENTREGA A LEGENDS 
PARTE DE LA HISTORIA DEL GETAFE CF
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“Fue el momento más bonito de mi carrera, 
significa mucho para mí”

Esta pieza estará expuesta en el área de LALIGA 
en el espacio LEGENDS, concretamente en la 
zona de los derbis. Esta reliquia, sin la que sería 
imposible explicar la gran historia del Getafe, for-
mará parte de la colección LEGENDS y podrá ser 
disfrutada por todos los visitantes a este espacio.

En el acto de entrega de reliquia, Marcelo 
Ordás, Presidente de LEGENDS, reconoció 

la importancia de contar con reliquias que 
representan al fútbol español: “Desde LE-
GENDS nos enorgullece recibir parte de la 
historia del Getafe a través de Sergio Pachón. 
Estas piezas no sólo hacen brillar nuestra co-
lección, sino que inmortalizan las gestas his-
tóricas como la conseguida por el Getafe en 
su primer ascenso a la máxima categoría del 
fútbol español”.
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Por su parte, Alberto Heras, Director de nego-
cio del Getafe CF destacó: “Tenemos mucho 
cariño a esta camiseta y por eso queremos que 
todos los amantes del fútbol puedan disfrutar 
de ella, y qué mejor lugar que LEGENDS, para 
dar a conocer, más aún si cabe, a nuestro club, 
a nuestra historia y a nuestra gente. Esta cami-
seta es historia de LALIGA”.

Sergio Pachón, exjugador del Getafe CF y 
autor de los cinco tantos del primer ascenso 
a primera del club, afirma: “Fue el momento 
más bonito de mi carrera, significa mucho 

para mí, fue un partido imborrable, un hito del 
que tenemos que estar orgullosos, será un ho-
nor formar parte de esta colección”.

LEGENDS, The Home of Football es un pro-
yecto que integra el patrimonio del fútbol 
mundial más importante de la historia, con 
más de 5.000 piezas. Una colección que in-
cluye memorabilia de todas las competiciones 
internacionales desde hace más de 100 años, 
entre ellas las de UEFA, FIFA, Conmebol o 
Juegos Olímpicos, así como de competiciones 
nacionales como LALIGA.
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EL MES EN REDES SOCIALES

ÁRABE

TIK TOK

FACEBOOK

TWITTER INGLÉS

INSTAGRAM

TWITTER

YOUTUBE



AFICIÓN
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TOTALES EN CASA FUERA

EQUIPOS PT PJ PG PE PP GF GC PT PJ PG PE PP GF GC PT PJ PG PE PP GF GC

1 Girona 44 17 14 2 1 41 20 22 9 7 1 1 21 10 22 8 7 1 0 20 10

2 Real Madrid 42 17 13 3 1 38 11 22 8 7 1 0 21 4 20 9 6 2 1 17 7

3 Barcelona 35 17 10 5 2 31 19 21 9 7 0 2 18 9 14 8 3 5 0 13 10

4 Atlético 34 16 11 1 4 32 16 24 8 8 0 0 19 8 10 8 3 1 4 13 8

5 Athletic 32 17 9 5 3 33 19 20 9 6 2 1 24 11 12 8 3 3 2 9 8

6 R. Sociedad 30 17 8 6 3 29 18 18 9 5 3 1 17 10 12 8 3 3 2 12 8

7 Betis 27 17 6 9 2 19 17 18 8 5 3 0 11 3 9 9 1 6 2 8 14

8 Getafe 25 17 6 7 4 21 20 18 8 5 3 0 9 4 7 9 1 4 4 12 16

9 Las Palmas 25 17 7 4 6 15 14 15 8 4 3 1 9 5 10 9 3 1 5 6 9

10 Valencia 20 17 5 5 7 18 22 14 8 4 2 2 9 4 6 9 1 3 5 9 18

11 Rayo 20 17 4 8 5 16 23 8 8 1 5 2 9 15 12 9 3 3 3 7 8

12 Osasuna 19 17 5 4 8 19 26 9 9 2 3 4 8 12 10 8 3 1 4 11 14

13 Alavés 16 17 4 4 9 14 23 13 8 4 1 3 10 10 3 9 0 3 6 4 13

14 Villarreal 16 17 4 4 9 23 33 7 9 2 1 6 14 19 9 8 2 3 3 9 14

15 Mallorca 15 17 2 9 6 14 20 9 8 1 6 1 5 5 6 9 1 3 5 9 15

16 Cádiz 14 17 2 8 7 14 24 10 8 2 4 2 8 9 4 9 0 4 5 6 15

17 Sevilla 13 16 2 7 7 20 24 10 9 2 4 3 13 13 3 7 0 3 4 7 11

18 Celta 13 17 2 7 8 16 25 7 9 1 4 4 6 12 6 8 1 3 4 10 13

19 Granada 8 17 1 5 11 20 37 7 8 1 4 3 12 16 1 9 0 1 8 8 21

20 Almería 5 17 0 5 12 17 39 4 9 0 4 5 10 18 1 8 0 1 7 7 21

PT: Puntos - PJ: Partidos jugados - PE: Partidos empatados - PP: Partidos perdidos - GF: Goles a Favor - GC: Goles en contra
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J1 13/08/2023 21:30h Getafe 0-0 Barcelona

J2 20/08/2023 19:00h Girona 3-0 Getafe

J3 28/08/2023 19:30h Getafe 1-0 Alavés

J4 02/09/2023 16:15h Real Madrid 2-1 Getafe

J5 17/09/2023 14:00h Getafe 3-2 Osasuna

J6 24/09/2023 14:00h Real Sociedad 4-3 Getafe

J7 27/09/2023 19:00h Athletic Club 2-2 Getafe

J8 30/09/2023 14:00h Getafe 0-0 Villarreal

J9 08/10/2023 18:30h RC Celta 2-2 Getafe

J10 21/10/2023 16:15h Getafe 1-1 Real Betis

J11 28/10/2023 18:30h RCD Mallorca 0-0 Getafe

J12 06/11/2023 21:00h Getafe 1-0 Cádiz

J13 11/11/2023 18:30h Granada 1-1 Getafe

J14 25/11/2023 18:30h Getafe 2-1 UD Almería

J15 01/12/2023 21:00h UD Las Palmas 2-0 Getafe

J16 08/12/2023 21:00h Getafe 1-0 Valencia

J17 16/12/2023 18:30h Sevilla 0-3 Getafe

J18 19/12/2023 21:30h Atl. de Madrid – Getafe

J19 02/01/2024 17:00h Getafe – Rayo Vallecano

J20 30/01/2024 –:– Getafe – Real Madrid

J21 21/01/2024 –:– CA Osasuna – Getafe

J22 28/01/2024 –:– Getafe – Granada

J23 04/02/2024 –:– Real Betis – Getafe

J24 11/02/2024 –:– Getafe – RC Celta

J25 18/02/2024 –:– Villarreal – Getafe

J26 25/02/2024 –:– Barcelona – Getafe

J27 03/03/2024 –:– Getafe – UD Las Palmas

J28 10/03/2024 –:– Valencia – Getafe

J29 17/03/2024 –:– Getafe – Girona

J30 30/03/2024 –:– Getafe – Sevilla

J31 14/04/2024 –:– Rayo Vallecano – Getafe

J32 21/04/2024 –:– Getafe – Real Sociedad

J33 28/04/2024 –:– UD Almería – Getafe

J34 05/05/2024 –:– Getafe – Athletic Club

J35 12/05/2024 –:– Cádiz – Getafe

J36 15/05/2024 –:– Getafe – Atl. de Madrid

J37 19/05/2024 –:– Alavés – Getafe

J38 26/05/2024 –:– Getafe – RCD Mallorca
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